



Actividades de participación ciudadana ejecutadas en el mes de marzo en coordinación de la Oficina Municipal de la Niñez, Adolescencia y Juventud (OMNAJ)- Ventanilla Móvil OIM de la Ciudad de Danlí

Encargada de la OMNAJ Ing. Anabell Alvarenga

Encargado de ventanilla OIM Víctor Fúnez

Sub encargado Ventanilla OIM Teddy Asdrual Núñez

Actividades:

1. Entrega de Kits Escolares a Diferentes Centros Educativos.

- 2. Recreación de Juegos a la Cancha del Centro Básico Miriam Judith Gallardo
- 3. Charla de Higiene Bucal y Entrega de Kits Escolar a la Escuela de agua fra Santa Mara
- 4. Capacitación de la Organización Para Los Migrantes (OIM)
- 5. Entrega de Kits al Centro Básico Rodolfo Rojas.

Cada una de estas actividades realizadas para brindar espacio de recreación, participación y atención a la sociedad en las diferentes áreas de nuestra Ciudad tanto urbana como rural.

Andy Anabell Alvarenga Coordinadora OMNAJ.





1. Entrega de kits Escolares a diferentes Centros Educativos del municipio de Danlí

Actividad realizada el 11 de abril del 2024

Realizamos entrega de kits escolares en la escuela Republica Nicaragua a los diferentes Centros Educativos del municipio de Danlí

La cual la corporación municipal dirigida por el alcalde Abraham Kafati se les otorgo kits escolares a centros educativos donde se realizó con ayuda de directores a identificar a los niños más vulnerables de su centro educativo.

Esta actividad se realizó con el propósito a ayudar a niños y jóvenes que continúen con sus estudios siendo beneficiados 380 alumnos con su respectiva mochila y sus cuadernos.









2. Recreación de juegos en la cancha del centro básico Miriam Judith

Actividad realizada el 17 de abril del 2024

Realizamos esta actividad con el propósito que los niños y niñas y jóvenes del centro Básico Miriam Judith Gallardo tuvieran varios tipos de juegos educativos, los cuales ellos puedan participar en las actividades y juegos que han sido tradición y recreativos en el transcurso del tiempo.

En la cual participaron jóvenes voluntarios de la Red, docentes del Centro Educativo y alumnado en la realización de esta actividad en la cancha de juegos.

Siendo 6 juegos elaborados con pintura de agua para exterior quedando protegido por sellador y tengan mayor durabilidad.







3. Charla de cuido de Higiene bucal y entrega de kit escolares

Actividad realizada el día 19 de abril del 2024.

En la Escuela de Juan José Osorio, las Brisas agua fría, Santa María

Esta actividad se realiza con el propósito de ensenar a los niños a cepillarse de una manera adecuada para bajar el índice de caries ya que ha sido grande el reporte que se ha hecho de esta problemática.

Se aplicó flúor en los niños y niñas de la escuela y se les hizo entrega a 4 niños de kits escolares ya que ellos no contaban con su respectiva mochila y cuadernos; con el propósito que ellos puedan continuar con sus estudios siendo de escasos recursos.

Seguidamente se realizó charla preventiva con padres de Familia y docente del cuidado de los niños y protección de los derechos y deberes que ellos tienen.

Se dio seguimiento en conjunto con la UDEL, con evaluación técnica y sugerencia de mejora del siembro que se hiso con el huerto escolar realizado por los alumnos y docente









4. Capacitación brindada con la OIM, Ventanilla Móvil y OMNAJ

Se realizó el 25 y 26 de abril del 2024

En conjunto con la OIM se realizó convocatoria a la Red de jóvenes y voluntarios a participar en la capacitación de protección, asistencia, derechos humanos y uso de datos personales Migrantes Vulnerables.

se llevó acabo en el hotel casa encantada, donde tuvo una duración de dos días jornada es tendida, con el propósito que los jóvenes estén informados y puedan brindar información de la ventanilla Móvil OIM

Como Oficina también recibimos capacitación de OIM de diferentes tipos de migración los cuales nos sirve para brindar información al tránsito de migrantes en nuestro municipio de Danlí ya que tenemos la ventanilla de OIM que está ubicada en la colonia santo domingo en dicho establecimiento en la oficina municipal de la niñez, adolescencia y juventud









5. Entrega de kits Escolares a Centro Básico Rodolfo Rojas

Actividad realizada el día 30 de abril del 2024

En el centro Básico Rodolfo Roja, se realizó entrega a los alumnos de este centro educativo de kits escolar, de escasos recursos económicos necesarios para seguir con sus estudios.

Donde se brindó la información requerida del objetivo del proyecto NO DECERSION ESCOLAR EN NUESTRA CIUDAD a docentes, alumnos y padres.

Esta actividad se realizó con el propósito a ayudar a niños y jóvenes que continúen con sus estudios y no se vean en la obligación de desertar por no contar con sus útiles adecuado para llevar acabo sus clases.

